

DIARIO OCCIDENTE

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, abril 3 de 2019.

Buscar    

TEMAS DESTACADOS: [Graffiti](#) | [Posgrados](#) | [Edictos y Avisos de ley](#) | [Directorio de Abogados](#) | [Versión PDF 2019](#)

Aves, entre la extinción y el renacer

Vea las aves del Valle que se resisten a la extinción



AVES CALI

Martes 2 de Abril, 2019

Las jornadas de avistamiento de aves también traen algunas sorpresas como lo manifiesta el director de Calidris, Luis Fernando Castillo.

“Las aves exóticas depende de los gustos, pero hemos visto en nuestras jornadas de avistamiento un flamenco que no había estado registrada en el Pacífico. En el Valle del Cauca empezamos a ver el ganso del Orinoco, no sabemos por qué estaba aquí, por qué se movió de esa región o si fue producto de tráfico de fauna y alguien la liberó” dice Luis Fernando.

El director de Calidris explica que “en el Valle hemos tenido disminuciones de especies y hay especies que se dejaron de ver por un tiempo”.

Castillo explica que “un caso muy evidente es el coclí del Valle del Cauca, que por destrucción de hábitat, ya que hacen sus nidos en palmas, y por cacería, ya que el sancocho de coclí era famoso hace 70 u 80 años, la población disminuyó a tal punto que no se veía”.



En el FESTIVAL DE LOS POSGRADOS encuentra toda la información que requieres para tomar la decisión que cambiará tu rumbo profesional...

REGÍSTRATE AQUÍ y participa en el sorteo de bonos de regalo del Centro Comercial Chipichape.

DESTACADO

- LO MÁS VISTO**
 [Horóscopo: conozca su amuleto para atraer la suerte y librarse de malas energías](#)
- LO MÁS COMENTADO**
 [Vea cómo le ha ido a las patinetas en Cali](#)
- LO MÁS RECIENTE**
 [Ritter, el as de la U para dar la pelea en Palmira](#)
-  [Drogas sintéticas: amenaza en estratos medios y altos](#)
-  [¿Qué pasó con la mujer que golpeó a dos guardas? Véalo aquí](#)

“La primera vez que me engañes, será culpa tuya; la segunda vez, la culpa será mía.”

Proverbio árabe

PUBLICIDAD

El investigador explica que “ahora es más barato hacer un sancocho de pollo o gallina que ponerse a cazar un coclí y también la cultura de la cacería ha ido disminuyendo y andar con armas no es fácil”.

El mejoramiento de la oferta del hábitat para esa especie ya que hay más palmas y árboles similares, además de que parece que estas especies se adaptaron bien a utilizar cierta infraestructura como las antenas de comunicación y están haciendo sus nidos allí, permitieron el aumento de los coclís que incluso ya se ven en la ciudad.

Otras especies cuya presencia ha mejorado son algunos loros y guacamayas y la guacamaya cariseca que hace 30 años era muy raro encontrarla en la ciudad pero muchos de esos individuos se depuraron se adaptaron bien con la ciudad y empezaron a reproducirse y también ha disminuido la presión que hay sobre ellos dice Castillo.

Los que disminuyen

Pero la situación es complicada para otras especies de aves según expresa el director de Calidris, Luis Fernando Castillo.

El director afirma que “hay otras especies que están disminuyendo, sobre todo las que están muy asociadas al ambiente acuático. Por ejemplo, hay cada vez menos patos, por la contaminación y porque los humedales están disminuyendo. Sonso es nuestro humedal insignia y no es que la pase bien”.

Además, recuerda el caso de un zambullidor que habitaba en el altiplano cundiboyacense, que hace 60 años que no se registra un individuo, y se considera un ave extinta.



Facebook

Twitter

Messenger

WhatsApp

OTRAS NOTICIAS



Respaldo a aves en peligro

La recuperación de especies en peligro de extinción es un trabajo qu...



“Trabajar en conservación es un desafío”

Un intenso trabajo de investigación y conservación del medio ambiente y...



Pava caucana, una prioridad

Un trabajo de monitoreo y conservación de la pava caucana...



Realizan censo de aves acuáticas



La región, un destino obligado para “pajarear”



Cali a “pajarear” desde hoy

Fotos: Luis Carlos Mora La fiesta c las aves comienza hoy en Cali y se...